



Tras los trabajos de investigación minera realizados en los últimos años, se ha puesto de manifiesto que los yacimientos de yeso de Almería son los más importantes del mundo, tanto por su cantidad como por su calidad. Como referencia puede decirse que las reservas de estos yacimientos son cuatro veces más grandes que las reservas de yeso de los EE.UU. El yeso de los yacimientos de Almería es sumamente puro, y, por sus características de cristalización, está considerado a nivel mundial como un yeso ecológico, ya que no origina ningún tipo de contaminación pulverífera en su transporte. Además su cercanía a la costa y la existencia de puertos hace que sean la fuente de abastecimiento del futuro para las fábricas de yeso de la Unión Europea.

La producción de la provincia de Almería supone unos cinco millones de toneladas, es decir el 40 % de la producción española y el 20% de la producción del continente europeo. Ningún producto de los generados en España tiene tanto peso porcentual en el mercado mundial como el yeso producido en Almería.

NUESTRAS CANTERAS DE MARYLEN



